
Was macht das Jugend·amt? 

 

 

Das Jugend·amt hilft Kindern. 

Und Jugendlichen. 

Und Familien. 

In Mannheim. 

 

In Mannheim leben sehr viele Kinder. 

Kinder sind wichtig. 

Für alle Menschen. 

Und für die Gesellschaft. 

 

Kindern soll es gut gehen. 

Auch wenn die Eltern: 

 wenig Geld haben 

 keine Arbeit haben  

 nicht gut deutsch sprechen 

 

Das Jugend·amt macht tolle Angebote. 

Für Kinder.  

Die Kinder haben viel Spaß. 

Und sie lernen: 

Ich kann etwas gut. 

Ich bin wichtig. 

Ich helfe anderen. 



 

Das Jugend·amt hilft den Kindern. 

Wenn die Eltern sich nicht gut  

um das Kind kümmern. 

Zum Beispiel: 

Wenn sie das Kind schlagen. 

 

Das Jugend·amt hilft auch den Eltern. 

Es sagt: 

So kümmert ihr euch um euer Kind. 

Damit es dem Kind gut geht. 

 

Das Jugend·amt macht viele Angebote. 

Zum Beispiel: 

 Jugend·häuser 

 Kurse für Eltern 

 den Familien·pass  

 

Auf dieser Internet·seite gibt es viele Infos. 

Über das Jugend·amt. 

Und über die Angebote. 
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